



Mi Universidad

AUTOBIOGRAFIA

Nombre del Alumno: Alondra Paola Ovando Rodríguez

Nombre del tema: Autobiografía

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: Redacción del español

Nombre del profesor: Teresita Trejo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social

Cuatrimestre: 1er cuatrimestre

Mi nombre completo es Alondra Paola Ovando rodriguez ,originalmente del municipio de pichucalco chiapas ,actualmente tengo 20 años mis padres se llaman Leonel Ovando Dominguez y mi madre Rosa Rodriguez Cordova ,mi padre actualmente tiene 66 años y mi madre 60 ,tengo una hermana que se llama Rosa Almendra Ovando Rodriguez ella tiene 36 años al igual que tengo un sobrino el se llama Fernando Damian Cruz Ovando ,tiene 9 años el cruza 4to año de primaria mi hermana estudio la carrera de licenciada en biologia ,mi padre es maestro y se jubilo de director en la primaria Carlos A Vidal mi madre se dedica a ver el hogar ,al igual que mi novio Carlos Mario Hernandez Cruz el estudia y trabaja ,trabaja en la gasolinera de servi facil y el esta estudiando para maestro de educacion fisica ,estudie en el kinder Josefina Ramos Del Rio es un kinder que esta cerca de donde yo vivo ,al igual que estudie mi primaria en la 24 de febrero un tiempo por que luego me cambie ala Joaquin Miguel Gutierrez ,la secundaria al igual un tiempo estuve en la secundaria federal luego me cambiaron ala del estado .

La preparatoria fue el cobach ,saliendo de la prepa no decidi estudiar y me decidi meter al conafe por que yo queria estudiar para educadora y pues entre por 3 razones las cuales son,por la beca,para ver si realmente era lo que queria ,por el pago para apoyarme en mis cosas y para pider ayudar a mi madre ,paso el tiempo y pues fui viendo que no me sentia capaz para poder tener en ese momento el mando en algunos padres cuando se necesitaba ,incluso tanto eran ya mis detalles que queria salirme pero no,me apoyaron y aconsejaron mis padres ,luego vi las convocatorias de las universidades y yo tenia mucho entusiasmo en estudiar en 2 universidades una lleva por nonmbre ,UPN y la otra era I NORMAL ROSA MARIA.

pero en ese momento pague solo mi ficha de la normal y me deje llevar que las universidades presentarian la misma fecha sus exámenes ,por lo cual ya solo me fui a la normal y fue donde llego el dia de los resultados que subieron y pues no,no lo logre pasar y pues en ese momento me senti mal,por que decia que me pude esforzar mas para poder estudiar la guia luego mi mama me dijo que me calmara ,y que veriamos la solucion ,pues lo pense muy bien y de igual manera me llamaba mucho la atencion trabajo social ,por que en el hospital tengo un familiar y la verdad me conto y se me hizo super interesante por sus ramas de trabajo y por la forma tan interesante de conocer y poder ayudar a las personas y saber guiar y creo que para eso es muy importante saber tener las cosas de uno muy claras .

yo deseo que esta vez me valla muy bien y encuentre buenas amistades y mas que nada aprender de todos algo bueno ,ya que en la secundaria tuve mi momento de reveldia y malas juntas ,llego el punto que todos los dias eran peleas por defender a otras personas que según yo eran buenas amistades ,llego el punto que mi madre ya no podia mas .

bueno pues luego me sacaron de la secundaria a mitad de 2do y llore y le suplique a mi mama pero en ese momento yo no entendia que era por mi bien que lo estaba haciend

y yo no la queria ya hablar ni nada ,ese tiempo estuve en mi casa haciendo cosas de la casa y me empezo a enseñar a cocinar y a lavar es algo chistoso para mi por que me decia mi

mama lavaras tu ropa y agarraba y la remojabamos y ya yo en menos de 5 minutos lavaba todo el monton de ropa e iba y la tendia y ya ella me preguntaba que si tan rapido yo habia acabado y ya iba y la veia toda sucia y la desguindaba y me decia esto esta sucio ,al igual yo no sabia hacer arroz y cuando me ponía hacerlo tiraba la mitad en la estufa y ya me regañaba y ahora digo que me da risa por que gracias a mi mama que en su tiempo yo decia que era por que no me queria hoy en dia le agradezco todo eso ,aveces todo en su tiempo yo lo tomaba como si ella me detestaba era obvio estaba en la edad de las ideas de las amistades ,fiestas,entre tantas cosas .

luego un tiempo me fui con mi tia a aldama y ellos alla tienen chiqueros y todo eso,pollos y ellos hacen ventas de chanchanes y ayudaba yo a vender me hiba con mis tios en la bicicleta y al principio me daba pena y flojera,por que nunca habia yo salido a vender cosas y nunca habia tenido esa necesidad en casa ya que aquí yo tenia todo a mano llena ,con los dias me fui a costumbrando a eso y ya me divertia yo .

un dia mas que otro mi tia recibio la llamada de mi mama y le dijo que queria hablar conmigo pero aun yo sentia coraje ,y ya fue cuando me dijo que si queria yo seguir estudiando y que iria por mi para ver lo de la escuela ,ya fuimos a ver la secundaria Carlos A Vidal y empecé a estudiar y desde ese momento me comprometí a echarle ganas ya que pues habia tomado una leccion .

y ya en la prepa los 3 años los tuve bien esa oportunidad que optuve no la volvi a despreciar y pues pense ya mas a futuro y lo que en realidad queria para mi y que en su mometo quisiera que me conocieran por alguien importante ,y tambien en conafe aprendi tantas cosas y vi tantas carencias que nunca yo no obtuve en casa y eso me hizo tambien seguir aprendiendo y ver que no todas las personas gozamos de los mismos privilegios y oportunidades.

Hoy en dia me siento satisfecha de a pesar de mis errores ,aprendi que cuando uno tiene las oportunidades no se deven de tomar sin importancia y tomar lo que se nos presente y es de humanos cometer errores al igual que es de valientes reconocer ,en mis 20 años e pasado por muchas cosas buenas y malas pero creo que eso nos enseña a ser mas independientes y a saber en su tiempo como llevar una situacion.

Solo deseo seguir aprendiendo y sobre todo mas en esta licenciatura y alggun dia poder demostrarme a mi misma y a mis padres que si podre ser alguien y tener una carrera ,ya que ahora trabajo y estudio por que tengo una meta que es hacer mi casita ,ya que mi padre me regalo un terreno y quiero ahorrar para poder ir `poco a poco comprando materiales y en un futuro no muy lejano tener algo mio ,bueno tambien en conafe ahorre y me compre un tocadore de 7,500 y una mesedora de 3500,y aparte me compraba mi ropa y todo y desde ahí me gusto obtener mi dinero propio y que nadie me viniera a enseñar o a decir lo costoso que es ganar y comprar las cosas .

Por lo mismo después de salir en conafe yo quería encontrar un trabajo pronto por que ya me había acostumbrado a cumplir mis propios gustos y era raro para mi estar 3 meses sin ganar mi dinero ,después de buscar había encontrado en una papelería y me había llamado la atención y pues me presente y se suponía que era para despachar,pero me agarraron solamente para hacer limpieza y limpiar anaqueles y como soy alergica y asmatica al siguiente día amaneci con mucha alergia y mi vista roja paso y ya no segui por que no me dejaron ir.

Segui buscando y porfin encuentre otro y decici intentar y ver y fui con mi solicitud de empleo y pues era una cafetería y al siguiente día me presente y me dijeron que me capacitarían para hacer los cafés y demás y pues es en las tardes y en las mañanas ayudo a mi mamá en la casa y hacer compras ,me siento bien por que es un ámbito de trabajo tranquilo y muy ordenado ,y pues de hay agarro para mis cosas personal y para lo de mis gasto de escuela.

Pues ya que antes dependía de papa para comprar y pues eso a el paso del tiempo me dejo de gustar y pues ya tiene 2 años que pues gano mi dinero y de paso ayudo a mi mamá en los gastos y le apoyo en sus medicamentos ya que ella es diabetica y aveces recae ,yo quería irme a tuxtla pero por motivos de eso no me anime para poder ver de ella .

Yo me identifico por una persona muy amable y que se escuchar y aconsejar un poco la verdad como todo tengo mis malos ratos y mi momento de chocante pero en su tiempo fui al psicólogo por que antes era yo una persona que se alteraba mucho y sufría de ansiedad ,aun lo voy controlando poco a poco me como mucho las uñas cuando tengo estrés o algun problema ,y trato de mejorar día día para que no me afecte .

Al igual yo tengo el defecto podriamos decir de que me enojo y me estreso muy rapido ejemplo en la prepa cuando me dejaban mucha tarea ,llegaba el punto que hasta lloraba yo y el cuello me amanecia inflamado pero son cosas que e aprendido a sobre llevar .

Antes hacia yo ejercicio en las tardes y me gusta mucho jugar voleybol y me encanta escuchar musica siempre y sobre todo a mi cantante favorito que es harry styles ,desde que el estaba en un grupo me gustaba mucho y ya luego que se separaron lo segui escuchando siento que sus canciones me calman ,me encanta comprar ropa y sobre todo tops al igual que me cuando tengo dinero me encanta ir a comer boneles o tacos ,tuve un cotorrito que se llamaba lico y me encariñe demasiado con el ,sentia que era mi compañía para todo y solo lo tuve por 3 meses y llore demasiado por que en realidad me encariñe y soy muy sobreprotectora hasta con los animales.

Una ves igual tuve un gato a un que soy alergica a ellos y pues mi mamá acepto que me lo quedara pero luego se subia a la tabla y se comia las cosas una vez mi mamá lo encontro comiendose el arroz con leche que estaba enfriando para nosotros y mejor lo regalo un día que no estaba yo y llore mucho igual por que me había encariñado.

Solo lo unico que pido es en todo este tiempo es poder llegar ala meta que quiero y demostrar a muchas personas que lograre lo que ellos dicen que no culminare ,la vida da muchas vueltas y eso me consta demasiado por que,por que tengo una tia que ella juraba y perjuraba que por que yo salia a divertirme iba a salir embarazada en la prepa pero aveces es malo adelantarse a criticar a los de fuera y salieron embarazadas sus 2 hijas una salio a las 16 y tiene 2 bebes ya y la otra a los 19 y tiene una niña y yo pues les sigo dando la lata que aquí sigo estudiando.

Y antes otra tia a mi ni encuentra me tomaba y eran sus adoraciones mis otras primas y desde que salieron embarazadas ahora yo soy su princesa dice,siempre he dicho que es malo juzgar y adelantarse hablar de otros y es mejor estar pendiente a quienes tienes en casa .

Yo poco a poco estoy demostrando con echos que estoy saliendo adelante en estudios y trabajo,la verdad gracias a mis padres que nunca se dieron por vencidos en dejarme o en cumplir mis caprichos o dejarme hacer lo que queria ya ahoa tengo una forma de pensar tan diferente y veo mis planes en diferentes aspectos y sinceramente para mi edad no estoy tan mal y se que es ganarse y comprar sus cosas.

Al igual que con mi novio tengo demasiados planes y pues los 2 nos estamos esforzando en estudiar y trabajar y hacer todo bien para que en su momento podamos gozar de nuestros frutos y esfuerzo de ahora,y los 2 nos apoyamos mutuamente y nos damos animos y respetar y darnos nuestro espacio.

Y logremos que en su tiempo podamos viajar y cocer y de igual forma recompensar a mis padres por todo y llevarlos a disfrutar y que esten orgullosos de lo que ellos formaron y en su momento les dio lata,considero que soy alguien que cuando se propone las cosas las logra y da a demostrar soy muy orgullosa y en realidad me encanta que se sorprendan cuando les dije algo y lo logro.

De igual forma tengo pensado que terminando mi carrera estudiare de una vez mi maestria para obtener mas fuentes de trabajo y asi mas rapido optener un poco mas de facilidad en trabajo y mas que nada no dejar pasar el tiempo y las oportunidades,

Igual me encantaria y me llama la atencion apreder un taller de uñas o maquillaje ya que es algo que en su tiempo ayuda en algo y es una forma de generar dinero ya que oues hoy en dia es algo muy popular en nosotras mujeres,que queremos andar con las uñas arregladas y pues nos encanta dar buena impresión ,me gusta aprender de todo un poco y que no me engañen tan facilmente en decrme que se hace de una manera distinta o incluso que me estan llamando la atencion por el simple echo de enseñarme de mala manera,aveces me considero en esos aspectos aprender y observar las cosas por mi misma .

Y por ultimo no me queda mas que decir que le pido a dios que me de sabiduria y paciencia para preder y poder lograr las cosas que mas deseo y mas que nada sentirme bien conmigo mismo y demostrarme que soy capaz de lograr lo que me propongo y pues llevarme muchas cosas buenas y aprendizajes que me funcionen cuando logre tener un trabajo.

Y pues la verdad estoy tan agradecida en las oportunidades que e optenido y las puertas de trabajo que e tenido abiertas ,se siente tan bien que confien en ti y te recomienden y de igual forma a mis papas les agradezco y les debo demasiado y por esa razon quiero echarle ganas a mis cosas de estudio y trabajo y de igual forma en seguir con mis planes y que algun dia ellos digan si logra culminar su carrera para ellos eso sera lo mejo decir que su otra hija termino su carrera .

Quiero tener buena comunicaci3n con mis docentes y mis compa1eros para poder llevar bien mis 3 a1os y no tener ningun inconveniente yo siempre e tenido la idea de querer trabajar o dar mi servicio en un hospital ,se me hace muy interesante y si me llama mas la atencion ,la verdad esta carrera tiene muchas cosas importantes y llamativas por esa razon creo que era mi otra opcion esta carrera,se tiene que tener varios aspectos y lo demas de igual forma creo que uno lo va aprendiendo en su cierto tiempo

El motivo por el cual yo decidi estudiar la carrera de trbajo social ,uno de esos motivos es que me siento capaz de escuchar y tener la empatia de aconsejar a alguien y poder ayudarlo en lo que la persona desee,la otra es que pues tiene muchas ramas de trabajo para poder facilitar mas empleos ,ya que hoy en dia estamos sin trabajos aun asi teniendo los estudios necesarios cuesta ,que nos espera solo con prepa o secundaria ,asi que sobre esta licenciatura tengo la distinta expectativa ya que pues posee muchas ramas de trabajo .

Me encantaria despues de concluir la carrera conseguir un trabajo para desde ah3 empezar a desenvolverme en mis metas y empzar con mis planes y proyectos para hacer mis planes a futuro tanto en cosas personales como laborales y darme a conocer por un buen trabajo y como una persona que le encanta lo que hace .

En conclusion me identifico muy expresiva igual y espero poder lograr mis sue1os de ahorrar y tener una familia y que mis padres no pasen mas carencias y esten orgullosos de lo que ellos am creado y ver que valio mucho la pena cada uno de esos rega1os y que no fue nada de eso en vano,primero dios y mi esfuerzo valdra la pena y lograr culminar la carrera

